

BESCHLUSS | 34. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 17.05.2025

Weiterentwicklung und Evaluation des „Weltenretter-Stipendiums“

Antragsteller: KV Anhalt-Bitterfeld

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert das Ministerium für Bildung auf, mit Beginn im Jahr 2026 das sog. "Weltenretter-Stipendium" jährlich hinsichtlich seines Erfolges (Abschlussquote der Geförderten, Antrittszahlen und -orte des Vorbereitungsdienstes u.ä.) zu evaluieren und die gewonnenen Ergebnisse zu veröffentlichen.

Außerdem fordern wir das Ministerium auf, ein Begleitprogramm für die Stipendiatinnen und Stipendiaten zu schaffen, das bspw. Fortbildungs-, Workshop- und Mentoringangebote sowie Vernetzungstreffen beinhalten sollte.

Diese Änderungen müssten entsprechend im Runderlass des Ministeriums für Bildung vom 02.02.2023 (III.3-84152) ergänzt werden.